
VERBALE del 13/01/2017 

L’anno 2017 il giorno 13 del mese di gennaio si è riunita la terza Commissione Consiliare, nei 

locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del giorno 30 dicembre 

2016. Alle ore 9,00 in prima convocazione è presente il cons. Francesco Scarpinato che, 

assistito dalla segretaria supplente sig.ra Ornella Cuticchio, constata la mancanza del 

numero legale in prima convocazione e rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 10,00 sono 

presenti i consiglieri: Bonvissuto, La Colla, La Corte e Scarpinato. Presiede la seduta la 

presidente Luisa La Colla che, assistita dalla segretaria, sig.ra Ornella Cuticchio, constata la 

presenza del numero legale in seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. i 

seguenti punti: 1) lettura ed approvazione verbali precedenti; 2) disamina atti della 

Commissione; 3) varie ed eventuali. Si dà atto che alle ore 10,02 entra il cons. Figuccia. In 

ordine al primo punto all’O.d.g. la presidente La Colla dà lettura del verbale di giorno 12 

gennaio u.s. che viene approvato a maggioranza dei presenti ad esclusione della cons. 

Bonvissuto che si astiene. Si passa alla trattazione del secondo punto all’O.d.g. e la presidente 

La Colla legge una nota del Segretario Generale, dott. Fabrizio Dall’Acqua, avente ad oggetto: 

Controllo concomitante ex art. 6 del Regolamento sulle attività di vigilanza e controllo 

su società ed enti partecipati, inviata alla III Commissione p.c.. Dalla lettura di questa 

nota nasce una discussione sulle Società partecipate, il cons. La Corte propone alla 

presidente di convocare in sede di Commissione, il dott. Pollicita nella qualità di 

Dirigente del Servizio Programmazione e Controllo Organismi Partecipati ed il dott. 

Rizzotto nella qualità di Dirigente dell’Ufficio Mobilità Urbana. La presidente La Colla 

accoglie la proposta del collega La Corte e si determina di convocarli per giorno 17 

gennaio p.v.. Si dà atto che alle ore 10,25 entra il cons. Mineo. La Presidente passa alla 

lettura della documentazione richiesta dalla Commissione, in data 13/12/2016, 

all’AMAT e pervenuta in data 11/01/2017,  riguardante l’elenco degli interventi di 

manutenzione e di posa nuovi impianti di strisce pedonali relativi all’anno 2016. Si dà 

atto che alle ore 10,40 esce il cons. Figuccia. La presidente La Colla e la cons 

Bonvissuto  evidenziano la mancata risposta, alla sopracitata richiesta, della RAP, in 

quanto in indirizzo per le proprie competenze, manutenzione stradale e manutenzione 

rifacimento marciapiedi, pertanto la Presidente da disposizione alla segretaria, sig.ra 

Cuticchio, di inviare alla Società RAP una nota di sollecito. Alle ore 10,52 avendo esaurito gli 

argomenti all’O.d.g., la presidente La Colla chiude la seduta. 

 

La Segretaria         La Presidente 

(Ornella Cuticchio)       (Luisa La Colla) 

 


